

学校だより

# 椎の木



令和5年3月10日  
加賀市立庄小学校  
校長 金津 美紀  
加賀市榑17101の1



3月に入り、ずいぶん春めいてきました。令和4年度ももう少しで終了です。  
子どもたちは、様々な行事や授業、日々の活動を通して心も体も大きく成長することができました。

いよいよ17日は、卒業式です。子どもたちの最高の思い出となる卒業式にしたいと思います。ご支援・ご協力をお願いいたします。

## 6年生は、感謝の思いをいろいろな形で表してくれました♡

6年生は、小学校生活を振り返ることでいろいろな人・ことに感謝の気持ちが生まれたようです。

### 【学校にありがとう】

2月16日（木）に、特別教室や6年教室、廊下や玄関先もピカピカにしてくれました。



### 【通学路にありがとう】

2月22日（水）に、今まで通った通学路にも感謝しながら、ごみを拾ってくれました。思っていた以上にゴミが多く、驚いていましたが、きれいになってスッキリしたようです。



### 【先生にありがとう】

3月9日（木）に、学校職員に感謝の会を開いてくれました。ドッチボールや何でもバスケットをして楽しんだあと6年生からのメッセージをもらい、最後はみんなで集合写真を撮りました。短い時間でしたが、楽しい時間を過ごすことができました。



### 令和4年度卒業式について

3月17日に卒業証書授与式が行われます。今年度も3～6年生までの参加とします。

1, 2年生は、3月13日に6年生とプレ卒業式を行い17日は、1限終了後(9:15頃)下校となります。ご了承ください。

## 6年生に「ありがとう！」～6年生を送る会～

2月28日（火）に、5年生が中心となり、6年生へ感謝の思いを込めて全校で6年生を送る会を行いました。6年生に挑戦！（けん玉、本読み計算、なわとびなど）やダンス、劇やクイズなど各クラスで工夫された出し物でした。最後の「栄光の架橋」での全校合唱は、体育館に6年生への感謝の思いがいっぱい響き渡る素晴らしい歌声でした。

ひな壇に並んだ6年生を見て「もうすぐ卒業するんだな」と感慨深い気持ちになりました。



1年生「対決お願いします」



2年生  
「6年生に届け!sing & dance」



3年生「けん玉たろうのぼうけん」



4年生  
「がんばれ6年生未来に向けて」



5年生「学校思い出クイズ」



6年生「メモリークエスト」

## 地域サポーターのみなさん、ありがとうございました



今年度、コミュニティ・スクールを開催し、地域の方々に様々な支援をしていただきました。皆様のおかげで、安全に登下校できたり授業をスムーズに進めたりすることができました。そこで、3月7日（火）にお世話になった方々をお招きし、6年生が企画してくれた感謝の会を行いました。5年生が笑顔でお出迎えをし、お茶を入れるなどの接待もすることができました。どの学年も心のこもった歌や演奏、お礼の言葉で感謝の気持ちを伝えることができました。

現在ICT環境が進む中、人との関係が希薄になりがちです。こんな中だからこそ、人と人との触れ合いやぬくもりが一層大切だと考えます。

来年度もいろんな形でたくさんの方々と交流したいと考えています。ご協力よろしくお願い致します。（感謝のメッセージが地区会館に掲示してあります。ご覧ください）

## 自分の命は自分で守れる子に

2月27日（月）に、地震を想定した避難訓練を昼休みに行いました。避難の放送後、2分50秒で外に避難することができました。しかし、わざわざ制服を取りに行ったり外ばきに履き替えたりなど様々な対応が見られました。

どんなときにどんな災害が起きるか分かりません。自分で安全な行動ができるよう、常日頃から家庭でも相談してください。（留守番しているときの地震対応を家庭で話し合ってください、ありがとうございました）



体育館にいた児童は、身をかがめ頭を守っていました。素晴らしい！